
Junta Estatal de Control de Recursos de Agua

Aviso de Reunión Pública

Identificación de un Administrador Potencial para el Distrito de Servicios Comunitarios de Daggett (CSD)

**23 de julio de 2025
6:00pm**

**Centro Comunitario Daggett
35331 Afton St, Daggett, CA 92327**

Solo participación en persona

PROPOSITO

La Junta Estatal de Control de Recursos de Agua (Junta Estatal de Agua) lo invita a asistir a una reunión para aprender sobre el Grupo Provost & Pritchard Consulting y sus socios de trabajo (el equipo de Provost & Pritchard) como administrador potencial del Sistema de Agua del Distrito de Servicios Comunitarios de Daggett (Daggett CSD).

Un administrador es una persona o entidad designada y/o autorizada para ejercer un control administrativo total y completo sobre un sistema de agua designado con el fin de proporcionar un suministro adecuado de agua potable segura y asequible.

Esta reunión pública es un requisito del proceso de selección de administradores. El propósito de esta reunión es proporcionar información sobre lo siguiente:

- Estado actual del agua potable en el Distrito de Servicios Comunitarios de Daggett
- Propósito y rol de un Administrador
- Cualificaciones del administrador, conflictos de intereses y alcance del trabajo

E. JOAQUIN ESQUIVEL, CHAIR | ERIC OPPENHEIMER, EXECUTIVE DIRECTOR

La reunión también incluirá una oportunidad para que el público haga preguntas y dé comentarios. El público puede enviar preguntas y comentarios hasta el **30 de julio de 2025**.

SERVICIOS LINGÜÍSTICOS

Para solicitar servicios de interpretación de idiomas o lenguaje de señas, envíe su solicitud al menos 10 días hábiles antes de la reunión comunicándose con Elvira Reyes al 619-521-3001 o elvira.reyes@waterboards.ca.gov

ACCESIBILIDAD

Los usuarios de dispositivos de telecomunicaciones para sordos (TDD, por sus siglas en inglés) pueden comunicarse con el Servicio de Retransmisión de California al: (800) 735-2929 o con la línea de voz al (800) 735-2922.

MATERIALES DE LA REUNIÓN

Los materiales de la reunión estarán disponibles en [bit.ly/DDW AdminWebsite](https://bit.ly/DDW_AdminWebsite).

CÓMO ENVIAR COMENTARIOS PÚBLICOS – FECHA LÍMITE 30 DE JULIO DE 2025

Mail: Elvira Reyes
State Water Resources Control Board – Division of Drinking Water
265 W. Bullard Ave, Suite 101, Fresno, CA 9370

Correo electrónico: DDW-Administrator@waterboards.ca.gov

CONTEXTO

El 24 de julio de 2024, la Junta Estatal del Agua dio el primer paso en designar al Distrito de Servicios Comunitarios de Daggett como un sistema de agua que necesita un administrador porque no ha proporcionado sistemáticamente un suministro adecuado de agua potable asequible y segura a sus clientes. El Distrito de Servicios Comunitarios de Daggett tiene órdenes de cumplimiento activas por violación del Nivel Máximo de Contaminantes para uranio.

La Junta Estatal de Agua propone nombrar a un administrador para el Distrito de Servicios Comunitarios de Daggett para administrar el sistema de agua. Todas las acciones tomadas por un administrador deben ser en el mejor interés de la comunidad atendida por el sistema de agua e incluyen lo siguiente:

- Desarrollar el acceso a un suministro adecuado de agua potable segura y asequible; y
- Llevar a cabo reuniones públicas por lo menos cada tres meses.

Cualquier contribuyente, inquilino o dueño de una propiedad que reciba agua de un sistema de agua designado puede presentar una petición a la Junta Estatal de Agua para revertir o modificar una decisión del

administrador o para reemplazar a un administrador. Una descripción de este proceso y la autoridad del administrador se encuentra en la Sección 116686 del Código de Salud y Seguridad y en el Manual de Políticas del Administrador de la Junta Estatal de Agua (enero de 2025) en https://bit.ly/Admin_Policy_Handbook_2025

Información sobre el Administrador Propuesto

NOMBRE DEL ADMINISTRADOR

El equipo de Provost & Pritchard ha sido identificado como un candidato viable para ser nombrado administrador del Distrito de Servicios Comunitarios de Daggett. Sus cualificaciones incluyen:

- Administró todos los aspectos de docenas de sistemas de agua y distritos especiales, incluyendo todas las necesidades técnicas, gerenciales, y administrativas necesarias.
- Capacidad especializada de divulgación pública para ayudar a facilitar las discusiones de las partes interesadas.
- Operadores de Tratamiento y Distribución certificados en personal listo para brindar apoyo operativo.
- Equipo de ingenieros, planificadores y técnicos con amplia experiencia en la gestión, planificación e implementación de soluciones de recursos de agua.

ALCANCE DEL NOMBRAMIENTO Y SERVICIOS PROVEIDOS

Este administrador será un Administrador de Alcance Limitado, tal como se define en el Manual de Políticas del Administrador, disponible en línea en https://bit.ly/Admin_Policy_Handbook_2025

CONFLICTO OF INTERES

A través del programa de asistencia técnica, Provost & Pritchard está completando las tareas de planificación necesarias para obtener fondos para la construcción. La alternativa de construcción preferida es la consolidación física con Golden State Water Company - Barstow (GSWC - Barstow), lo que en última instancia resultará en la adquisición del Distrito de Servicios Comunitarios de Daggett. Como administrador asignado, Provost & Pritchard ha preseleccionado a GSWC – Barstow como la entidad subcontratada para proporcionar servicios de Gerente General y cumplimiento regulatorio para el Distrito de Servicios Comunitarios de Daggett. Provost & Pritchard ha revisado su política de conflicto de intereses para abordar su doble papel de proveedor y administrador de TA.

Si en algún momento las acciones propuestas adicionales crearan un conflicto de interés adicional, se requiere que un administrador proporcione una notificación por escrito a la Junta Estatal de Agua, y a todos los contribuyentes, inquilinos y propietarios, que reciben el servicio de agua del sistema de agua designado 30 días antes de tomar la acción.

MÁS INFORMACIÓN

Elvira Reyes at (619) 521-3001; elvira.reyes@waterboards.ca.gov

Sitio web de la Junta de Agua: [bit.ly/DDW AdminWebsite](http://bit.ly/DDW_AdminWebsite)